



PAN votará hoy contra propuesta de reforma constitucional que suprime independencia del Poder Judicial: Noemí Luna

La coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Nohemí Berenice Luna Ayala, señaló que el partido votará en contra de la propuesta presidencialista de reforma constitucional al Poder Judicial al considerar que es “absurdo que el nombramiento de ministros, magistrados y jueces sea por voto popular, tómbolas, calificaciones escolares y propuestas por amiguismo”.

La coordinadora de la bancada panista consideró que esta iniciativa presidencial acaba con la independencia y autonomía del Poder Judicial y cuya discusión hoy se llevará a cabo en la Comisión de Puntos Constitucionales.

Debido a esto, la legisladora federal indicó que la fracción que encabeza ha solicitado se analice la propuesta alternativa panista de reforma en dicho organismo y en el pleno de la Cámara de Diputados.

Al reconocer la necesidad de reformar al Poder Judicial en aras de una mejora hacia la eficiencia, la coordinadora panista enfatizó que la propuesta alterna emitida por Acción Nacional es empática y solidaria con cada uno de los sectores integrantes del sistema judicial, garante de la autonomía y que integra a la ciudadanía.

En el marco previo al arranque de la discusión sobre la reforma al Poder Judicial, programado para las 11:00 horas de este lunes, la Representante Popular por Zacatecas hizo un llamado a las y los legisladores del oficialismo a no dejarse presionar por el Ejecutivo y la Presidenta electa para aplicar su mayoría en la comisión y luego en el pleno ya que, dijo, de aprobar la iniciativa significaría acabar con la democracia.

Recordó que los sectores político, económico y bancario del país, así como Canadá y Estados Unidos, cada uno desde sus respectivos ámbitos de competencia, han advertido del daño irreparable que se causará a México, a su economía, a su relación internacional y a la democracia con el debilitamiento del Poder Judicial, que no es otra cosa que terminar con la División de Poderes y los pesos y contrapesos institucionales.

<https://www.milenio.com/politica/pan-votara-contrareforma-judicial-noemi-luna>